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湘南地区連絡協議会は、藤沢市・弁慶果樹園にて、恒例となった

ＢＢＱを開催し組合員とその家族57人が参加、晴天の中、餅つき

を楽しんだり、思い思いの具材で焼きそばを作ったり、短い時間

だったが大満足のＢＢＱだった。 

また、動物と触れ合えるのもここ弁慶園の特徴。お父さんはお酒

を飲み、子ども達は動物と触れ合う！まさに一石二丁！ 

 

 

 

名張議長代行よりあいさつ、大矢藤沢市議会議員、小

久保副議長の乾杯でスタート！ 

今回も餅つきを2回予定している。餅つきは、なかな

か経験できるものではない。小さな子ども達は初めて

持つ杵に、持ち方もぎこちない。力まかせにやるとコ

ントロールできずに臼にゴーン。つきたてのお餅は熱

いが水の中にいれ一口大にちぎる作業も良い経験。定

番のきな粉・あんこ、大根おろしは最高にうまい。 

子ども達も大満足。つい笑顔になる。 

各テーブルでは、お肉・ソーセージ・野菜焼き、焼きそばなど定番のコースではあるが、仕事の話を肴にして

もう一杯！ 

最後に、鈴木政男（ＳＢＳフレイトサービス労働組合/組織拡大対策委員）氏が閉会のあいさつで閉めた。 

各組合参加者から感想がよせられている。 



＝ 感 想 ＝  

天気も良く、気温もちょうどで風が涼しくて爽やか。今年は良かったです。 レクリエーションで、お酒も飲

んでいるのに結局仕事や職場の話で熱くなって、みんな真面目だな〜と思いました(bitter smile) 

＊日通湘南物流労働組合 井上 勝利  

 

今回初めて参加させていただきました。 心配されていた雨も降らず、五月晴れの空の下で行う事ができまし

た。 他の団体客もたくさん来ていたため、スペースが狭くなってしまった事は残念でしたが、子供たちは皆

楽しんでいた様でした。  

＊ヤマト運輸労働組合厚木支部 宮川  哲与  

 

湘南地区連レクリエーションへ初参加。BBQ大会と言うことで楽しみに当日を迎えた。 快晴でBBQ日和。会場

は果樹園ならではで、ハウスの中の葡萄棚の下とユニークでした。お料理は美味しく頂き、縁起物の餅つきで

は、大人も子供も楽しそうに杵をついてました。つきたてのお餅はとても美味しく頂きました。 果樹園での

バーベキューは初体験で充実した一日でした。  

＊日新労働組合 阪本志津喜 

 

昨日は、天気も良く、絶好の、バーベキュー日和だったと思いました。 

ひとつ、苦言を言わせてもらうと、会場の方の準備の不備かな‼でも、安全面では、車が入って来ないので子

供たちが遊べる事が、いいのかな‼今さらですけどね。 

 

＊SBSフレイトサービス労働組合 鈴木 政男 

 

初めて参加しました。少し暑かったのですが、風が吹くと涼しく感じ気持ちよかったです。私は、小さい子ど

もが好きなので、餅つきをしている子ども達がすごく可愛くて、つい笑顔になってしまいました。つきたての

お餅はすごくおいしくて、おなか一杯になりました。ご馳走様でした。 

                             ＊県連 望月 博巳 娘）香花 

 


